

Dorfmeisterschaft auf Eis

Fünf Jahre hatte man pausieren müssen – Jetzt traten sechs Moarschaften gegeneinander an



24 Teilnehmer lieferten sich spannende Duelle auf dem Eis. –dk/F.: ESC

Bärnzell. Nach fünfjähriger Pause wegen der Corona-Pandemie und zu milder Winter konnte am vergangenen Samstag endlich wieder eine Dorfmeisterschaft auf Eis abgehalten werden.

Sechs Moarschaften und zahlreiche Zuschauer fanden sich zu den Wettkämpfen auf tückischem Untergrund ein, denn es hatte zu tauen begonnen beim Eisweiher in Bärnzell. Mit den Verhältnissen am besten zurecht kam die Moarschaft Korbinian Weiderer, Michael Käser, Heinz Berndl, Markus Kollmaier und Ersatzmann Benjamin Bayerl (8:2 Punkte).

Vizemeister wurden Karin Kappl, Inge Eisch-Wurzer, Christian Winterrot und Holger Baiertl mit 7:3 Punkten vor Lukas Döringer, Markus Bernreiter, Heinz Wallner und Dieter Kappl (6:4). Platz vier ging an Christoph Pauli, Gabi Bayerl, Georg Kagerbauer und Ernst Maurer (5:5) gefolgt von Nikolas Frey, Richard Wurzer, Josef Ertl und Marco Fritz (3:7). Die traditionelle Schwarzwurst sicherten sich Stephan Schreder, Michael Käser sen., Johann Wagner und Johann Bauer.



ESC-Vorsitzender Dieter Kappl (hinten) freute sich mit den neuen Dorfmeistern (v. links) Markus Kollmaier, Korbinian Weiderer, Benajmin Bayerl und Heinz Berndl. Es fehlt Michael Käser. -Fotos: ESC

ESC-Vorstand Dieter Kappl zeigte sich bei der zünftigen Siegerehrung mit anschließender kleiner Versteigerung im Vereinslokal Dorfwirt besonders erfreut über die zahlreiche Teilnahme der Dorfjugend und dankte allen Helfern und Spendern.

- bbz